

VESTIMENTA Y PRESENTACION

La forma de vestir: otro canal de comunicación no verbal:

contrariamente a las personas que declaran que la “ropa no es importante” quienes estamos en el campo de la comunicación y la oratoria sabemos que si lo es. Y muchos efectivamente cada vez que elegimos una prenda en detrimento de otra, estamos también escogiendo enviar un mensaje en otro lugar de otro. Y lo cierto es que la ropa de una persona es tilo de sus prendas, los colores elegido y el estado en que se encuentra, no dice mucho acerca de un individuo.

Efectivamente, al igual que los gestos la ropa habla de nosotros habla de nosotros usted.

El color de la indumentaria:

Blanco es el color adecuado para la primavera y el verano y se recomienda no usarlo, sino combinación con otros colores.

El negro es el color perfecto para reuniones serias.

El azul: es un clásico por excelencia y se dice de él que es el color de la política y la diplomacia

El Marrón: tanto el puro como sus variaciones resulta adecuados para cualquier evento.

El verde: es el color tradicional de la paz y de la tranquilidad y en cualquiera de sus tonos transmite sensación de armonía.